

Ressort: Entertainment

## Beachvolleyball-Olympiasiegerin Ludwig will zurück aufs Feld

Hamburg, 14.11.2018, 11:23 Uhr

**GDN** - Beachvolleyball-Olympiasiegerin Laura Ludwig ist froh, dass sie nach mehrmonatiger Babypause wieder trainiert: "Ein Jahr lang nur Mama zu sein wäre für mich pure Anstrengung, denn wenn ich nicht auf dem Feld meiner Leidenschaft nachgehen dürfte, würde mir etwas fehlen", sagte die 32-Jährige in den Hamburg-Seiten der "Zeit". Sie denke, vielen Muttis gehe es in ihren Berufen ähnlich.

Ludwig wurde im Juni Mutter eines Sohnes. "Ich will meinem Kind ein gutes Leben ermöglichen. Dazu brauche ich meinen Job – und mein Job ist Beachvolleyball", sagte Ludwig der Wochenzeitung. "Also muss ich wieder zurück aufs Feld, Resultate bringen, erfolgreich sein."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115287/beachvolleyball-olympiasiegerin-ludwig-will-zurueck-aufs-feld.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619